

[más información](#)

El banco transparente

www.selfbank.es



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA

**“Respeto alcalde de Gádor”** José Luis Ruz, Presidente Asociación Carretera de Paulenca

ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CAMPO DE GIBRALTAR | CÓRDOBA | GRANADA | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010 | ESPAÑA

EN DIRECTO: PLENO EN EL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS[Granada](#) [Sociedad](#) [Fundación Orange y la UGR acercan la lectura...](#)[Buscar](#)

Miércoles, 21 de Julio 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [NOTAS DE PRENSA / SUSCRIPCIÓN](#)

GRANADA

TITULARES: [El 112 recibe más de cuarenta llamadas por los terremotos](#)

Fundación Orange y la UGR acercan la lectura y escritura a las personas con autismo o discapacidad intelectual

20-07-2010 16:17

GRANADA.- La Universidad de Granada y la Fundación Orange firman un convenio con el objetivo de aplicar los últimos avances tecnológicos para fomentar el aprendizaje de la lecto-escritura en aquellas personas con diversidad funcional que encuentran mayores dificultades en este proceso.

Granada, martes 20 de julio de 2010.- La Fundación Orange colabora con el Grupo de Investigación en Especificación, Desarrollo y Evolución de Software del Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la Escuela Técnica Superior de Informática de la Universidad de Granada, creador del proyecto Sc@ut, en un proyecto dirigido a las personas con autismo y/o discapacidad intelectual que se propone elaborar un programa de acercamiento a la lecto-escritura que pueda descargarse gratuitamente desde la web y sea atractivo para los usuarios presentando los ejercicios de manera lúdica. Por este motivo, las aplicaciones elaboradas podrán ejecutarse a través del ordenador pero también utilizando las videoconsolas Nintendo Wii y DS para facilitar la interacción de los usuarios con discapacidad e incrementar su atención.

La lecto-escritura es un proceso clave en la educación de cada ciudadano. Sin embargo, distintas personas con necesidades especiales, especialmente aquellas más afectadas a nivel intelectual y/o relacional y con dificultades comunicativas asociadas tienen enormes dificultades en el aprendizaje de la lecto-escritura. Existen en la actualidad distintos sistemas para propiciar el interés hacia la lecto-escritura en personas con discapacidad.

Sin embargo, algunas personas tienen dificultades en la fase previa referente a la captación de atención dado que estos sistemas suponen grados de abstracción, simbolización y concentración sostenida que no siempre las personas con discapacidad poseen.

En vista de estos factores, este proyecto pretende aportar valores añadidos ocupándose previamente de la captación de atención para la adquisición del significado de las palabras. El proyecto elabora un software educativo para favorecer y potenciar el desarrollo de los procesos perceptivo-visual y cognitivo-visual en personas con espectro autista de bajo nivel de funcionamiento con el fin de mejorar la asociación comprensiva entre significantes y comprensión de la realidad, como pasos previos a los habituales programas de lecto-escritura. Además, el proyecto introduce la novedad

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)[COMENTAR](#)[IMPRIMIR](#)[ENVIAR POR EMAIL](#)**El MARM participa en un simulacro de incendio con el INFOCA de Andalucía y con la Unidad Militar de Emergencias****CCOO inaugura un monolito en homenaje a los trabajadores fallecidos en la huelga de la construcción de 1970**

MÁS LEÍDOS

- [RETA dejará de trabajar con más de 80.000 empresas andaluzas](#)
- [UGT anima a visitar la exposición 'Trabajo y salud: desde la protección a la prevención'](#)
- [UGT y CCOO informan sobre los motivos de la huelga en Loja](#)
- [El Equipo de Gobierno del PP retrasa en casi un año la apertura de la nueva Oficina de Turismo en Guadix](#)
- [Granadinos en las entrañas de la tierra](#)
- [Maracena crea dos distritos policiales para potenciar la seguridad](#)

250 OPERACIONES
por tu cara bonita
Con la Cuenta Multiplica
Infórmate aquí

CORTAL CONSORS
BNP PARIBAS

[¡Bienvenido a la comunidad de teleprensa!](#)[Eventos](#)[Foros](#)[Blogs](#)[Chats](#)[Cerrar](#)

una serie de actividades lúdicas y educativas, un acercamiento a la lecto-escritura desde una nueva perspectiva.

Por otra parte, el proyecto toma en su debida consideración la figura central del profesor que tendrá que acompañar al usuario en su camino de aprendizaje. En este sentido, se prevé un período de entrenamiento y acompañamiento contando con la participación de distintos centros de educación especial ubicados en varias partes de España, tales como, el Colegio de Educación Especial de la Fundación Purísima Concepción de Granada, el Colegio de Educación Especial de Autismo Ángel Riviere de Sevilla, el Colegio de Educación Especial de Autismo Juan Martos de Madrid, las aulas específicas de autismo de Granada, la asociación ASPROGRADES de Granada y la asociación Divertic de Murcia, entre otros.

La Fundación Orange tiene como objetivo favorecer la comunicación y la creación de vínculos entre las personas, con especial hincapié en los colectivos con barreras de comunicación y participación. Para conseguirlo, la Fundación Orange trabaja en el concepto de tecnointegración social, realizando, colaborando y promoviendo una gran cantidad de actividades y proyectos sociales de diversa índole, muchos de ellos basados en las posibilidades de comunicación que otorga el uso de las nuevas tecnologías.

El Grupo de Investigación en Especificación, Desarrollo y Evolución de Software del Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos de la Universidad de Granada está formado por ingenieros informáticos y profesionales de la educación de diversos centros de educación especial españoles. El equipo tiene experiencia previa en la realización de proyectos relacionados con la discapacidad, como el proyecto Sc@ut que tiene como finalidad mejorar la capacidad comunicativa del colectivo de personas con necesidades educativas especiales.



La Fundación Orange y la UGR acercan la lecto-escritura a las personas con autismo o discapacidad intelectual



La Junta de Andalucía da las plazas del Plan de Plurilingüismo por sorteo

El Palacio de Villaegre acoge mañana miércoles el taller de creación e iniciación a los malabares



Granadinos en las entrañas de la tierra



CCOO y UGT recogen más de un millar de firmas en apoyo a la huelga

UGT anima a visitar la exposición 'Trabajo y salud: desde la protección a la

David Romera
Abogado
Paseo Almería 37. 4º 1 Tlf: 636 733 380

Promoción de Iniciativas locales de Voluntariado Servicios Sociales Comunitarios

950 21 17 18

“

CAMPAÑA DE CAPTACIÓN DE VOLUNTARIOS

Lo que haces por los demás
te hace a ti mismo

Almería crece con su gente

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

DOCUMENTOS DE INTERÉS

El cielo como nunca lo habías visto.

Mercedes-Benz

Envíanos un comentario

* Campos obligatorios.

* Nombre:

* Email:

* Comentario:

* Captcha:

cuca

Introduzca el contenido de la imagen.

Comentarios:

No hay comentarios